

Gunakan Sepeda Motor Trail, Rombongan pangdam V/Brw Tinjau Pekerjaan TMMD

Siswandi - JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 24, 2021 - 15:10



JEMBER – Kunjungan Kerja Pangdam V/Brw Mayjen TNI Suharyanto ke lokasi pekerjaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 110 Kodim 0824/Jember, pada Selasa 23/03/2021, dalam menjangkau titik-titik pekerjaan TMMD yang di pusatkan di Desa Harjomulyo Kecamatan Silo Kabupaten Jember tersebut, dilakukan dengan mengendarai sepeda motor trail.

Lokasi pekerjaan yang tidak dapat dijangkau dengan menggunakan mobil

tersebut, harus dijangkau menggunakan roda dua, untuk itu Dansatgas TMMD Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin memerintahkan personelnya untuk mempersiapkan 10 sepeda motor trail termasuk untuk dikendarai Pangdam V/Brw serta Danrem 083/Bdj.

Dengan mengendari sepeda motor trail tersebut, Pangdam V/Brw Mayjen TNI Suharyanto, didampingi Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Irwan Subekti, Para Asisten dan Kapendam V/Brw Kolonel Arm Imam Hariadi, melakukan peninjauan berangkat dari Posko TMMD, dengan sasaran awal peninjauan Pos kamling.

Selanjutnya menuju pekerjaan renovasi rumah tidak layak huni (rutilahu) rumah Hosna RT. 001/023 Dusun Sumberlanas Barat, selanjutnya menuju Mushola Darul Mutaalimin RT. 002/029 dan rutilahu rumah Bu Sari di Dusun Sumberlanas Timur.

Lokasi peninjauan selanjutnya di rumah Bu Sayati RT. 002/020 Dusun Sumberlanas Barat, kemudian menuju tempat menginap pasukan TMMD di rumah Pak Naima RT. 002/029 Dusun Sumberlanas Timur, selanjutnya kembali ke Posko TMMD.

Menurut Dandim 0824/jember sekaligus selaku Dansatgas TMMD, Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin, saat diwawancarai pada 24/03/2021 menyatakan, bahwa suatu kehormatan, kita mendapatkan kunjungan Pangdam V/Brw bersama para Asisten serta Danrem 083/Bjd, dilokasi TMMD.

Karena seperti biasa memang lokasi TMMD itu dimana-mana merupakan lokasi yang sulit dijangkau dengan roda 4, sehingga kita menyiapkan kendaraan roda 2 trail untuk operasional pengecekan, ada 10 kendaraan trail yang kita parkir di Posko TMMD, untuk menganisipasi peninjauan seperti ini. Tegas dansatgas TMMD. **(Siswandi)**